

## Perhutani KPH Bondowoso Kunjungi TK Tunas Rimba

Salsa - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Sep 21, 2024 - 14:53



Bondowoso - Masih di suasana bulan Maulid, Pasca menggelar acara peringatan Kelahiran Nabi Muhammad SAW dan memberikan santunan pada anak yatim piatu, Hj Sri Winarti Munir ketua ikatan istri karyawan (IIK) Cabang Perhutani KPH Bondowoso, melaksanakan kunjungan ke sekolah taman kanak - kanak (TK) Tunas Rimba binaan Perum Perhutani Bondowoso yang berlokasi di RPH Sukorejo BKPH Sukosari (Sabtu 21/09/24).

Hj Sri Winarti Munir yang didampingi Nyonya Anton Sujarwo wakil ketua IIK

Cabang Perhutani Bondowoso serta beberapa orang pengurus IIK, kepada awak media mengatakan bahwa kunjungannya kali ini untuk memberikan bantuan berupa makanan kecil (Snack) bagi siswa dan siswi TK dan sembako untuk para guru pendidik, saya berharap murid murid di TK Tunas Rimba ini memiliki semangat tinggi dan dapat mengikuti jejak serta suri tauladan junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, sehingga kelak mereka akan menjadi insan bertaqwa dalam segala profesi, harapnya.

Indra Dwi Astutik S.Pd kepala sekolah TK Tunas Rimba menyampaikan terimakasih atas kunjungan dan pemberian bantuan oleh ketua IIK pada guru dan anak didiknya, selain itu kami juga menyampaikan terimakasih atas perhatian dan dukungan penuh yang diberikan oleh bapak Administratur serta jajaran management Perum Perhutani Bondowoso pada lembaga pendidikan Tunas Rimba ini, semoga TK Tunas Rimba kedepan dapat berkembang lebih maju sesuai harapan, tutupnya.

Sementara Misbakhul Munir ADM Perum [Perhutani KPH Bondowoso](#) yang ikut mendampingi rombongan IIK, dalam keterangannya menyampaikan bahwa Perhutani juga mempunyai kewajiban dalam rangka ikut serta mencerdaskan kehidupan bangsa melalui jalur pendidikan guna menciptakan calon pemimpin dan generasi penerus bangsa yang handal dimasa yang akan datang.

Saya berdoa dan berharap semoga berawal dari pendidikan TK Tunas Rimba di Sukorejo ini akan lahir pemimpin besar bangsa yang bertaqwa, jujur, adil dan bijaksana serta dicintai oleh rakyat, aamiin yarobbal aalamiin, harapnya.

Mengakhiri rangkaian kegiatan dilakukan foto dan doa bersama yang dipimpin langsung oleh Hj Sri Winarti Munir. @Yulianto.